

Freizeitpädagogik bleibt

Erfolg!

Ministerium legt Gesetzesentwurf auf Eis!



Zitat: „Auf Grund der Tatsachen, dass die aktuelle Legislaturperiode in Kürze endet sowie auf Grund des Umstandes, dass angesichts der geäußerten Kritik an der geplanten Reform weitere Gespräche zur Thematik erforderlich sind, wird das Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung keinen Begutachtungsprozess mehr anstoßen und das Thema nicht weiter aktiv in Richtung eines Gesetzesbeschlusses noch in dieser Legislaturperiode vorantreiben“

(Quelle: Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung)

Ein Jahr voller Unsicherheit, Ärger, Mühe, aber auch Engagement und schönen Momenten geht zu Ende. Wir haben gekämpft und...es hat sich gelohnt! Freizeitpädagogik bleibt! Doch wir fordern weiterhin Verbesserungen für alle in der Schule!

Vielen Dank an alle, die mit uns mitgefiebert und uns tatkräftig unterstützt haben! Jetzt können wir vorerst aufatmen! Doch wir bleiben wachsam und aufmerksam, denn...heute ist nicht aller Tage... wir kommen wieder...keine Frage ;-)

Wir wünschen allen ein gutes Schuljahresende, einen wunderschönen Sommer und freuen uns auf ein Wiedersehen im September!



Ihr Freizeitpädagog:innen- Team